

10/9 全国和牛能力共進会鹿児島大会で優等8席



10月6日から10日まで、「和牛のオリンピック」ともいわれる「第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会」（鹿児島県）が開催されました。当大会に出品された株式会社武隈ブリーディング

グファームの牛「かつよ3」、篠島太郎さんの牛「はるき」は9日、第6区（種牛・肉牛の総合評価群）で全国8位にあたる優等8席を獲得しました。



▲9月26日に応接室で激励を受けた両氏と9月28日に行われた出発式の様子。

10/13 3町合同の交通安全標語コンクール表彰式



令和4年度地域安全・交通安全・少年非行防止標語コンクール表彰式がえる夢館はるにれホールで行われました。豊頃町、池田町、浦幌町の児童生徒を対象とした標語コンクールで、豊頃町からは小中学校合わせて9名の児童生徒が表彰されました。表彰された方は以下の通りです。（敬称略）

【地域安全部門】 (小学生の部) 大賞 豊小6年 滋佐考星 準大賞 豊小5年 渡部 和	(中学生の部) 準大賞 豊中3年 足利優那 入選 豊中3年 今村都和
(小学生の部) 入選 豊中2年 助川初芽	【交通安全部門】 (小学生の部) 入選 豊小6年 武野絢歩
【少年非行防止部門】 (小学生の部) 大賞 豊中1年 今村紗夜 準大賞 豊小5年 石田心卯	(中学生の部) 大賞 豊中1年 今村紗夜 入選 豊中1年 滝口颯心

10/12 とかち広域消防事務組合東ブロックで合同訓練



12日と17日の2日間、とかち広域消防事務組合東ブロック（豊頃町、幕別町、池田町、浦幌町）が合同で救助訓練を行いました。3年ぶりに行われた合同訓練で、急斜面の滑落者を救助するという想定で行われました。訓練指揮を担当した豊頃消防署渡辺副署長は「隊員の動きも良く、よい訓練になったと思う。今後も連携して救助活動の強化を図っていきたい」と語りました。

▽はるにれは見ていた

▽はるにれは見ていた

議会だより

議会だより

役場だより

役場だより

10/21 工房うさぎらチャリティバザーを実施



21日から3日間、工房うさぎ（平井孝子代表）と手づくり naoちゃん（三浦那夫子代表）がはるにれ友遊館で陶器や織物、パッチワークなどのチャリティ販売を行いました。作品数はお二人合わせて300点以上で、季節にちなんだ作品も多く、町内外から多くの方々を訪れていました。収益金の一部は社会福祉協議会に寄附されます。

10/18 農協青年部がハロウィンかぼちゃを寄贈



豊頃町農協青年部（高橋智紀部長）は、町内の保育所や小学校へハロウィンかぼちゃを寄贈しました。青年部は観賞用のかぼちゃを大小合わせてハロウィン用に飾りつけし、正面玄関に設置しました。可愛く飾り付けられたかぼちゃに子どもたちは「いろんなかぼちゃがあって楽しい」と喜んでいました。

10/15 図書館で町管理栄養士が健康講座



える夢館視聴覚室で「図書館と本で健康になろう！～美味しく食べて健康生活～」(豊頃町図書館主催)と題した健康講座が町松井管理栄養士を講師に行われました。松井管理栄養士は「栄養のことを考え過ぎず、楽しんで食べることが大切」と具体例をあげながら解説。参加者は「食事を楽しもうと思う。また参加したい」と感想を話していました。

10/15 「えらぶ Lab.」お試し会を実施



白濱真紀さんを中心とした有志で運営する『もったいない♡でいっぱい「えらぶ Lab.」』が茂岩市街の空き家をリノベーションし、活動を開始します。SDGs 実現のためのコミュニティスペースとして活動する予定で、本格的なオープンを前に「お試し会」を開催し、訪れた方々へコンセプトなどをわかりやすく伝えていました。オープンは11月上旬の予定です。

10/14 3年ぶりに地域座談会を開催



町と豊頃町社会福祉協議会は豊頃・十弗地域の地域座談会を開催しました。この地域座談会では、第2期地域福祉計画・地域福祉実践計画策定の意見交換会もかねて行われ、積極的な意見交換が行われました。これから11月には他地域の方々へ向けた地域座談会も行われる予定となっています。

10/14 明治安田生命が地元応援で寄附



健康増進等に関する包括連携協定を結んでいる明治安田生命保険相互会社から「私の地元応援募金」として「健康増進や福祉の充実に役立ててほしい」と寄附があり、役場応接室で按田町長が目録を受け取りました。受け取った按田町長は「関わりや関心のある方々からの寄附に感謝し、町の皆さんのために有効活用したい」と述べました。